

"PERAN GURU PENDIDIKAN AGAMA KRISTEN MENANGGULANGI PENYALAHGUNAAN NARKOBA OLEH SISWA DI SMA N 1 TAMAKO"

SOFIA SURYANI SOBA
NIM : 1001051

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh kajian dan deskripsi tentang: (1) peran Guru Pendidikan Agama dalam menanggulangi penyalahgunaan narkoba di SMA N 1 Tamako, (2) hambatan yang dialami oleh Guru Agama Kristen Dalam menaggulagi Penyalahgunaan narkoba di SMA N 1 Tamako, (3) upaya-upaya apa yang dilakukan untuk mengatasi hambatan yang dialami oleh Guru Pendidikan Agama Kristen dalam menanggulangi masalah penyalahgunaan narkoba di SMA N 1 Tamako. Penelitian ini merupakan penelitian yang menggunakan metode penelitian kualitatif dengan menggunakan teknik wawancara, observasi dan studi dokumentasi, yang dilaksanakan di SMA N 1 Tamako pada tanggal 5 s/d 19 september 2014

Berdasarkan paparan data, temuan penelitian dan hasil pembahasan disimpulkan bahwa: 1) Tugas Guru dalam pendidikan agama Kristen sangatlah penting dan tanggung jawabnya sngat berat. Tugas Guru bukan hanya memberikan pelajaran, namun bagaimana guru menjadi salah satu bagian dalam keluarga siswa untuk mengarahkan ke jalan yang benar sehingga siswa-siswi tidak muda terpengaruh pada hal-hal yang negativ yang dapat merugikan diri sendiri dan harus menjadi contoh atau cerminan serta panutan bagi orang lain. 2) Pergaulan sangatlah penting dalam kehidupan setiap orang, namun bagaimana dari diri sendiri untuk bisa membedakan cara bergaul yang baik dan buruk. Manusia adalah makhluk sosial yang membutuhkan interaksi antar sesama manusia, namun prelulah aturan dalam bergaul agar tidak melakukan hal-hal yang merugikan. 3) Kerja sama dari pihak sekolah dengan orang tua merupakan salah satu cara untuk dapat berkomonikasi dengan memberikan pemahaman, pengontrolan, serta pengawasan dan perhatian terhadap siswa-siswi.

Sebagai saran berdasarkan hasil penelitian ini adalah: 1) Sekolah harus memperhatikan perkembangan pendidikan yang ada di sekolah dengan menerapkan nilai-nilai kristiani yang dapat menumbuh kembangkan jati diri pesrta didik dengan benar, juga kemampuan guru dalam bidang ajarnya masing-masing dalam menunjang mutu pendidikan di sekoah dengan baik. 2) Sebaiknya sekolah menyiapkan penjaga sekolah dan menambah guru agama 3) Sebaiknya guru mampu menyampaikan pesan moral dan nilai sebagai pedoman hidup dalam pembentukan pribadi siswa, agar memiliki ketahanan mental-sosial-spiritual, dan mampu menyampaikan materi pendidikan pencegahan penyalahgunaan narkoba melalui pendekatan agama, serta membimbing siswa dalam hal-hal yang menyangkut keagamaan. 4) Kesadaran diri dari seluruh komponen untuk menciptakan lingkungan belajar yang baik serta meminimalkan adanya jam kosong bagi peserta didik, sehingga tdk ada kesia-siaan waktu yang terbuang percuma yang dapat di manfaatkan oleh peserta didik dalam melakukan hal-hal yang menyimpang seperti menghirup ehabon, merokok dll.

Kata kunci: Pergaulan bebas, penyalahgunaan narkoba, peran Guru PAK, siswa-siswi.